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Ero più felice prima delle pillole rosse di GdS. Ma so che se avessi avuto più felicità in 
questi momenti difficili, piangerei dopo. È meglio prendere le pillole rosse e piangere 
ora, ridere eternamente dopo.

Un malinteso comune che molti umani hanno, è che più una persona è ignorante, più è 
"felice". In questo senso, è come chiamare un pittore senza occhi o con occhi che non 
possono discernere il colore, un pittore felice. Le loro preoccupazioni per la loro arte 
sarebbero minori.

Più uno vede, capisce o comprende la pittura, più può trovare errori, vuole fare correzioni, 
può immaginare cose migliori, e utilizzare metodi migliori.

Se uno potesse anche vedere solo un colore, penserebbe che è tutto quello che c'è nella 
vita. Questo è il modo di pensare di molti esseri umani. Per esempio, per molti, il piacere è 
una cosa che capiscono solo nelle sfere inferiori della mente.

Se poi uno diventa capace di vedere più colori, vedere solo il rosso, per esempio, 
comincerà a sembrargli nulla. All'inizio, si potrebbe anche pensare che vedere più colori 
sia una specie di malattia. Alla fine la bellezza sarà compresa man mano che la mente si 
espande.

Quando la mente cresce, la situazione è simile. Infatti, molta conoscenza e risveglio, come 
una nascita, possono arrivare all'inizio con dolore. È un dolore lancinante capire molte 
cose in questo mondo e nella vita.

A questo livello si ha la sensazione di portare un peso. In effetti, questo fardello può 
essere schiacciante, perché capisci molte cose che gli altri non capiscono.

La mente non allenata portata all'allenamento, il corpo obeso che si esercita verso la 
salute, la mente ottusa che viene affinata dalla lettura - tutti questi reagiscono e uno sente 
la resistenza all'inizio. Ci si può anche sentire arrabbiati per questo, o addirittura tristi.

Tuttavia, man mano che si avanza, si capisce che questi dolori del lavoro sono solo parte 
della natura. In effetti, rappresentano anche una parte molto bella della natura, che 
semplicemente perché la nostra cultura è ritardata e creata da esseri umani di livello molto 
basso, non possiamo comprendere di più della vita.

Una bugia comune, è che la "felicità" è l'unico scopo dell'esistenza. La seconda bugia è 
che la felicità è solo uno stato emotivo in cui ci si sente semplicemente "felici". Quando le 
persone perseguono questo, scoprono che non è vero, non importa quanto ottengono 
nella vita. I milionari e i miliardari hanno avuto tutto ciò che si sosteneva li rendesse le 
persone più felici, o desse loro la felicità duratura, altri avevano partner, altri si sono 
innamorati dell'ignoranza pensando fosse la chiave.
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Per definizione, questi esseri umani fisici che sono impegnati solo nei sogni inferiori, non 
possono sperimentare alcuna felicità vera e duratura. Il primo livello della nostra 
evoluzione è nel Samsara e lì vediamo solo ombre di felicità qua e là.

Potrebbero avere mille volte tutto ciò che questo pianeta può offrire, ma a causa 
dell'aspetto ciclico della coscienza inferiore, potrebbero essere felici fino a un certo punto, 
ma non sperimentare il vero benessere profondo.

In un certo senso, le donne subiscono questo dolore quando fanno la cosa più bella su 
questa terra, che è far nascere una nuova vita. Il dolore sparisce man mano che la vita 
cresce. Poi viene dimenticato e appartiene al passato. L'unica cosa che rimane è il proprio 
bel bambino.

Lo stesso accade con la coscienza. Nella misura in cui la nostra coscienza cresce, il 
nostro sé passato e l'ignoranza passata si rompe. Spesso grida e si lamenta nel modo 
peggiore, perché il nostro attuale ego inferiore viene mutilato con questo.

Negli Antichi Greci c'era il mito del cavallo bianco e nero. Rispettivamente, questi cavalli 
rappresentano la logica e le emozioni. Queste due forze non sono mai a proprio agio l'una 
con l'altra. Per illustrare un esempio:

Vuoi andare in palestra. Una parte di voi non vuole andarci mai, vuole che siate pigri e che 
vi sediate. Poi, se soddisfi la parte entropica della mente e ti siedi, la tua mente logica 
comincia a lamentarsi: "ma se mi siedo perderò il mio giorno di palestra e non avrò mai il 
corpo che voglio! Poi, se ti alzi per andare in palestra, l'altra parte della mente colpisce 
ancora: "forse non è così importante andarci comunque".

Non importa quale decisione tu prenda, una parte di te rimarrà delusa. La parte che vuoi 
deludere sempre è questa parte dell'anima che vuole che tu rimanga un eterno sciattone 
senza valore.

Dopo che questa parte della mente sarà domata correttamente, allora comincerà a darvi 
degli incentivi per fare le cose che volete, non il contrario. Ma per portarla a quel livello, 
dovete frustarla e metterla a posto. Nei miti, questo è il domare un cavallo molto selvaggio. 
Può portarvi in qualche posto solo dopo che l'avete domato. Più rifiuti di domarlo, meno 
posti potrai raggiungere.

Coloro che ignorano questa battaglia non arrivano da nessuna parte nell'esistenza, e le 
forze entropiche e negative della natura si impadroniscono di loro, causando depressione 
e ogni sorta di distruzione interiore.

Coloro che sono veri amanti della verità e del potere, prenderanno questo dolore e le 
lamentele della parte inferiore della mente, e decideranno che questo dolore è più degno 
di una vita di ignoranza.

Infatti, per la vera anima Satanica, sarebbe impossibile essere beatamente ignorante o 
accontentarsi di fallire completamente.

La visione morale che porta una persona al Satanismo, in primo luogo, è più l'amore per la 
conoscenza e il potere, e la verità, piuttosto che l'amore per la comoda ignoranza.



Stranamente, il Satanista inizia sempre come un cammello: il pesante fardello 
dell'ignoranza, improvvisamente inizia a far male alla schiena di chi dorme. Poi, diventa 
massacrante. Un Satanista Spirituale deve essere prima di tutto un forte cammello... Ma 
perché?

Perché il primo potere qui è questo: Sopportare.

Progressivamente, nonostante il dolore, ti rendi conto che tutto questo sforzo ti sta 
lentamente trasformando in qualcosa. All'inizio non lo vedi bene, ma diventa più chiaro con 
il tempo... Cominci a vedere scorci del leone che ci sarà. All'inizio sono solo piccoli sprazzi, 
qui, là, quasi troppo poco per credere che ci arriverai. Mentre reggi il fardello, queste 
visioni sono solo piccole apparizioni. Il peso aumenta, ma le visioni non sembrano 
aumentare all'inizio.

A causa del fardello tenuto, e di come l'hai portato a lungo, sviluppi potere. Più questo 
accade, più diventi forte e più forte... Alla fine vedi ogni giorno di più il leone. È il risultato di 
ciò che prima era odiato, il primo frutto piacevole del superamento.

A questo livello, gli ostacoli cominciano ad essere conquistati. Le opposizioni cominciano a 
sembrare più facili da superare. Si comincia a vincere contro ciò che prima pesava, 
quando questo cammino viene preso sul serio. Lentamente ma inesorabilmente, l'aspetto 
più forte dell'anima e dello spirito umano, viene in tuo soccorso.

La battaglia contro te stesso inizia a portarti delle vittorie. Il cammello che amava il suo 
peso, ora sta diventando anche un leone che comincia ad amare la sua forza. Ma come 
potrebbe mai arrivare il leone se non fosse per il cammello oppresso?

Mentre arriva dice: "Sono qui per aiutarvi con i vostri fardelli". Non vi apparirebbe mai se 
non aveste fardelli. Per questo motivo, coloro che non hanno alcun fardello, e cercano 
sempre le vie più comode, non sono mai leoni: Perché non sono mai stati cammelli.

Poi, sorge la domanda: Ma io ho imparato a resistere, e ho imparato a superare e a 
combattere. Cosa c'è ancora da imparare, se c'è qualcosa?

E qui sorge il segreto di questo cammino: un segreto molto ovvio, ma ben custodito in 
questo cammino. È quando finalmente ti trasformi in un bambino, fresco e nuovo, e nasci 
nuovamente. Nietzsche ne ha avuto un assaggio.

Che cosa sono stato o sono mai stato qui per così tanto tempo, se non un cammello? E 
quanti cammelli ci sono stati, e quanti leoni?

E quanta gioia in tutto questo, che finalmente si sta avanzando?

Nella Gita degli indù, si racconta che coloro che avanzano molto nella meditazione, 
apriranno il "Pozzo della Vita" e anche la Ghiandola Pineale e il 3° occhio. I livelli di 
beatitudine elargiti ad un individuo non saranno mai sperimentati dai normali esseri umani.

Sono immeritevoli, quindi la Grande Dea chiuderà la porta per questi individui. Saranno 
condannati a sperimentare solo le gioie più basse della vita, e anche queste, non 
rimarranno con loro. La loro vita sarà un quadro senza tutti i dettagli che avrebbe potuto 
avere.



Resisteranno, e come un batterio che si nutre di resistere, trasmuteranno in oro quelle che 
altri chiamavano "sofferenze". Agli altri ciò apparirà come un mistero. La sofferenza del 
superamento del sé è diventata un sistema di vita, e con essa, il potere aumenterà.

L'evento del risveglio della "Grande Dea", viene esaltato con le parole più nobili e più 
belle, come bere il divino latte e miele, o essere benedetti dalle mucche divine e bagnati 
nel "burro" [la secrezione della ghiandola]. Si aggiungono altre parole su come tutti i dolori 
se ne andranno, come ogni parte dell'anima guarirà.

La serenità e la pace che questo sentiero porterà ad un essere umano, è al di là di ogni 
paragone con qualsiasi cosa si sia sperimentata prima. La gioia di pacificare la propria 
mente, di prenderne il controllo, e di ripulirla dalle scorie, è il gusto più dolce dell'universo, 
e renderà una persona grata di esistere come essere umano.

Sempre più uno va su questo sentiero, vedrà la differenza tra la propria anima pulita e 
quella impura degli altri che ignorano tutto nella "Beata ignoranza".

Nei livelli più alti di questo sentiero, i virtuosi sono ricompensati con estrema beatitudine e 
comprensione. Questa beatitudine è anche fisica, mentale e spirituale, allo stesso tempo.

In questo sentiero diventerete un bambino, un leone e un cammello: È tutto secondo il 
piano generale di risvegliare l'anima umana e portarla alla perfezione.

Soffrirete, morirete, sarete nella beatitudine e risorgerete. Avrete, soprattutto, un'anima 
viva.

Quando questa luce viene risvegliata all'interno, nessuna oscurità esterna vi spaventerà o 
vi abbatterà, e vedrete tutto come un'altra parte di un copione che si sta dispiegando di 
una oscurità che sta per essere sconfitta.

Le guerre si sentiranno senza peso e la vita sembrerà più innocente. Il piacere dei virtuosi 
è il dono della rivelazione di questo cammino.

Satana rivela Se Stesso nel Settimo Cielo.

Il vigore e l'innocenza dell'infanzia, il potere del leone e la forza resistente del cammello 
sono ora tutti padroneggiati:

La creazione delle creazioni è completa, lo scopo degli scopi è stato compiuto: L'uomo sta 
camminando verso la Divinità.
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